



## Mitgliederversammlung am 30. Januar 2026

Traditionell am letzten Freitag im Januar fand unsere Mitgliederversammlung statt. Auf der Tagesordnung standen neben den turnusmäßigen Neuwahlen zahlreiche Ehrungen, ein Rückblick auf ein aktives Vereinsjahr durch die Rechenschaftsberichte der Vorstandsmitglieder, des Kassier, Jugendwarts und Schriftführers und ein Ausblick auf die kommende Saison. Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurden durch den Versammlungsleiter, Vorstandsmitglied Thomas Kalb, Felix und Klaus Albeck, Lena Blieberger, Elisabeth Klöpfer, Stefan und Wolfgang Kögel sowie Rose Roth ausgezeichnet. Bereits seit 40 Jahren halten Werner Heine und Bernhard Quenzler dem Verein die Treue. Leider ist Werner Heine zwischenzeitlich verstorben.

Mit großem Dank und einem Präsent verabschiedete Thomas Kalb für den TVB Vorstandsmitglied Max Blieberger. Zehn Jahre lang war er für den gesamten Sportbereich verantwortlich und prägte diesen maßgeblich. Ganz herzlichen Dank Max und alles Gute für dich und deine Familie!

In seinem Rückblick bedankte sich Max recht herzlich bei allen Unterstützern und



Thomas Kalb (Vorstandsmitglied) mit dem scheidenden Vorstandsmitglied und Sportwart Max Blieberger. Rechts Laura Henning (Vorstandsmitglied und Sportwartin TVB)

freut sich darüber, den Aufgabenbereich bei seiner Nachfolgerin Laura Henning in „allerbesten Händen“ zu wissen.

Sportlich sind wir gut aufgestellt: erfolgreiche Mannschaften in der Winterhallenrunde, viele Starts in der Sommersaison, bewährte Turniere, Veranstaltungen, Aktionen und der Sparkassen-Cup 2026 bleiben zentrale Ereignisse. Auch Inklusionstraining, der Mini-Club und die Kooperationen mit den Grundschulen

in Birkmannsweiler und Höfen bleiben wichtige Säulen der Jugendarbeit. Im Jugendbereich sind auch 2026 zahlreiche Veranstaltungen für alle Jugendlichen geplant. Um neben dem Training und der eigenen Mannschaft auch das Vereinsleben und den Teamgeist weiter zu stärken. Ganz herzlichen Dank richtete Laura Henning an die Mütter, die Mannschaftsführerinnen der Jugendmannschaften. Sie organisieren die Auswärtsfahrten, Verpflegung und vieles mehr. Ohne sie wär's nicht möglich, die Mannschaften zu melden.

Thomas Kalb informiert über einen „familieninternen“ Wechsel in unserer Vereinsgaststätte: Poonam Thour (wohn-



Unsere neuen Pächter: Jitender Singh und Poonam Thour

haft in Birkmannsweiler) und ihr Ehemann Jitender Singh, der Cousin unseres bisherigen Pächters Jarnail Singh, übernehmen gemeinsam die Gaststätte. Die Beiden stellten sich kurz vor. Jarnail Singh unterstützt sie selbstverständlich in der Anfangszeit.

Leider liegt uns, bedingt durch besondere Zwänge bei der Stadt Winnenden, die Baugenehmigung für unsere Padelplätze noch nicht vor. Möglicherweise verschiebt sich der Start in die Padesaison dadurch auf Juni. Über die Einweihung, Beiträge sowie weitere Themen informieren wir zu

gegebener Zeit ausführlich separat. Ein großes DANKESCHÖN an alle Mitglieder, die uns für den Bau der Padel-Courts schon ein Darlehen gewährt haben. Den im Business Plan kalkulierten Betrag haben wir schon übertroffen, aber wir freuen uns auch über weitere Darlehen. Denn diese reduzieren unseren Darlehensbetrag und Zinszahlungen bei der Kreissparkasse Waiblingen.

Werner Weissel berichtet über viele Arbeiten rund um die Anlage, die über's Jahr anfallen. Spürbar für uns alle: unser



Werner Weissel - Vorstandsmitglied und verantwortlich für Platzanlage, Tennishalle und Vereinsheim

Platzwart Dejan hat aus gesundheitlichen Gründen um Aufhebung seines Vertrages gebeten. Wir haben daraufhin einen Vertrag mit dem Spezialisten Tennis-Nohe Tennisanlagenbau geschlossen, der die Frühjahrsinstandsetzung übernimmt. Wie z.B. auch beim TC Winnenden und TC Schwaikheim.

Kassier Michael Doktor berichtet über



Vorstandsmitglied und Kassier Michael Doktor

den Haushalt und erkennt auch die Entwicklung: höhere Kosten für Wartung und Instandhaltung, Kürzungen in der Sportförderung der Stadt Winnenden, Erhöhung von Versicherungsbeiträgen, zunehmende Handwerkerleistungen. Das lässt sich auffangen z.B. durch mehr Mitglieder, auch im Bereich Padel, aber auch durch mehr „Hilfsbereitschaft“ der Mitglieder. Weniger Aufträge fremd vergeben, wieder mehr Eigenleistung wünscht er sich. Melden Sie sich gerne bei uns, wenn Sie sich vorstellen können, die eine oder andere Arbeit zu übernehmen.

Bei den Neuwahlen wurden Thomas Kalb, Laura Henning, Michael Doktor und Werner Weissel in ihren Vorstandssämttern bestätigt. Der Ausschuss besteht aus Florian Jakob (Jugendwart), Alysa Kögel (Schriftführer), Sybille Staufer (Pressewart) und den Beisitzern Kevin Benz, Even Claudi, Alexander Hertle und Carl Kögel. Neu als Beisitzer gewählt wurde Niklas Doktor.

Herzlichen Dank an alle, die im vergangenen Jahr in vielfältiger Weise bei unseren Aufgaben rund um den TVB unterstützt haben. Im Jugendbereich, bei Turnieren, beim Arbeitsdienst, bei Veranstaltungen und Ausflügen, bei allem rund um das Thema Inklusion und vielem mehr. Eure Unterstützung ist unglaublich wichtig und unzählbar!

Sybille Staufer

## Glühweinfest mit Fackelwanderung

Am Freitag, 6. Februar 2026, lud der TV Birkmannsweiler zur Glühwein-Party mit Fackelwanderung ein. Bei kaltem, aber trockenem Wetter startete um 18.30 Uhr die Fackelwanderung.



Fackelwanderung vor dem Glühweinfest

In einer kleinen Gruppe von Kindern und Erwachsenen ging es auf einen kurzen Spaziergang über die umliegenden Felder. Die vom Verein gestellten Fackeln sorgten dabei für eine stimmungsvolle Atmosphäre und machten den Auftakt zu einem gemütlichen Abend.

Ab 19.00 Uhr traf man sich anschließend auf der Terrasse der TVB-Gaststätte. Für das leibliche Wohl sorgten unsere neuen Pächter Poonam und ihr Mann mit roten



Unsere neue Pächterin Poonam Thour am Grill

Würsten im Brötchen, selbst gemachtem Kartoffelsalat sowie Hähnchensteaks vom Grill. Dazu wurden Punsch und Glühwein angeboten. In entspannter Runde entstanden gute Gespräche und ein angenehmes Beisammensein.

In kleiner Runde entwickelte sich ein gemütlicher Abend mit guten Gesprächen



und entspannter Stimmung. Ein Dank geht an alle Helferinnen und Helfer, die bei der Vorbereitung und Durchführung



unterstützt haben, sowie an unsere neuen Pächter für die Bewirtung. Aus dem Abend nehmen wir einige Eindrücke und Gedanken mit, die bei zukünftigen Veranstaltungen sicher mit einfließen werden, damit wir im nächsten Jahr noch sehr viel mehr Gäste begrüßen dürfen.

Laura Henning

## **Kurse „Rund um den Defibrillator“ mit den Maltesern im Rems-Murr-Kreis**

Am Samstag, 17. Januar und Samstag, 7. Februar 2026 haben wir „Defi-Kurse“ mit den Maltesern für unsere Mitglieder angeboten. Rund 30 Mitglieder haben an den Kursen teilgenommen. Unsere Tennishalle

war der optimale Schulungsort. Florian Hambach und seine Schwester Silva Hechler vermittelten uns umfangreiches Wissen rund um Notruf, Hilfsmaßnahmen und Defibrillator (Defi). Ganz herzlichen Dank dafür!!



Geübt wurde an 2 Puppen

Schwerpunkt der Kurse war praxisnahe Üben: feststellen, ist die bedürftige Person ansprechbar oder bewusstlos? Atmet sie noch oder nicht? Wann wende ich stabile Seitenlage an und wie? Wie setze ich einen Notruf ab? Ganz intensiv geübt wurde die richtige Herzdruckmassage (Dauer, Drucktiefe, Rhythmus) an der Puppe. Unter gleichzeitiger Einbindung des Defis. Der Defi spricht und gibt klare Anweisungen, was zu tun ist. Er führt den Hilfeleistenden Schritt für Schritt durch die Wiederbelebung. Florian und Silvi nahmen uns allen den großen Respekt vor dem Gerät und zeigten uns den richtigen Umgang – so ging jeder Teilnehmer mit einem guten Gefühl nach Hause.

In der Tennishalle hängt der Defi in dem Nebenraum, in dem der Getränkeautomat steht. Im Sommer hängt er am Vereinsheim auf der Terrasse.

Sybille Staufer